
2017年10月

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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2017-2018年度 RI会長
イアン H.S. ライズリー

ロータリー：
変化をもたらす

2017-2018年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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RI2500地区
帯広南ロータリークラブ
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杉山　玉夫

佐藤　淳一

阿部　公夫

進藤　直哉

岩原　道直

高橋　勝実

山崎　　 泉

大玉　公輝

明口　隆光

10
2017 October

■2500地区2017年　6月
　平均出席率 81､2％

■帯広5RCクラブ出席率 　6月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

77.3％

76.0％

82.9％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

82.5％

84.6％

第1202回例会

 

会長方針 ロータリー活動で夢と友情を育もう

2017.10.30

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　10月30日 　14,000円　　累計 　282,000円

■出席状況報告
　6月平均出席率　82.9％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ
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経済と地域社会の発展月間
米山月間

■会務報告  　　　  　　阿部公夫　幹事

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　出村行敬　会長

（１）帯広南ＲＣ、夜間例会開催の
　　　ご案内（クラブフォーラム）
　　　日　時　11月27日（月）
　　　　　　　　午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル

　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　

■委員会報告  　　　 

　佐藤みゆき　親睦活動委員長

■ニコニコ献金　　　　　一色　　貢会員

　出村　行敬会員：久振りの例会です
第2500地区網走大会では忙しい中遠
く迄有難うございました。私として
は大変勉強になりました。又、16日の
職場訪問では川西農協長イモ工場を見学させて頂
きハイレベルな技術、流れ作業に感心致しました
松田委員長・有城会員他関係の皆さんに御礼を申
し上げます

　鈴木　恵子会員：誕生日のお祝いをありがとう
ございました。

　渡辺　　聡会員：体育の日の連休に東京で全国
歯科医師野球大会に行ってきました。四国連合、
長野県選抜と十勝と予選リーグは1勝1敗で3チーム
が並び失点差で予選敗退　個人では埼玉県選抜と
のエキシビジョンで2打数1安打2打点で還暦選手
はニコニコです。

　高木　啓市会員：しばらくぶりに例会に出席で
きましたニコニコです。

小田桐秀敏プログラム委員長
今日のゲストを紹介します
　ジョブカフェ・ジョブサロン
　　道東地区エリアマネージャー
　　　　　　　兼コーディネーター　小澤直輝様
　　　　　　　　コーディネーター　渡邊久恵様

■プログラム

　松田　英明　職業奉仕委員長

　恒例の年末家族会を12月3日と
皆様にご案内が行っているかと思い
ます。親睦の出し物も練習が始まり今回はハンド
ベルを取り入れます。どうぞ皆さんお楽しみにし
ていただき家族の方沢山参加して頂きますように
お願い致します。

　16日の移動例会多数の皆さん参加
ありがとうございました。
　埼玉県大宮ロータリークラブ
バナー交換して参りました。

　ジョブカフェは帯広駅の仕事プラザ帯広と同じ
フロアにあり、若者の就職支援として 2004 年にス
タートしました。働きたくても働けない、正社員
になりたくてもなれない若者が増え全国にジョブ
カフェが設置されました。
北海道は札幌だけでスタートしましたが、各自治
体が運営することになり自社に運営を委託され
ジョブカフェ帯広がスタートしました。当初は若
者中心でしたが今は全般にわたっています。

　久しぶりの例会です
今更ですが網走での地区大会に出席頂きありがとう
ございました。2日間の中で成瀬ガバナーと小舟井
元ガバナーの国際ロータリーの行く末の話が印象に
残っています
①日本では会員減少
②RI会長が地球環境の件で一人一本の植樹をすればよいのでは
③ロータリー財団の寄付は現在クラブで寄付をしていない状態
　のクラブはゼロ
④ポリオ撲滅運動継続
これからも国際ロータリー活動が益々の繁栄のためにもよろし
くお願いしますとのことでした。
　16日には移動例会で川西農協長芋選別工場を見学させていた
だきました。長いもの洗浄から一本々サイズ別にして更に人の
手で選別し箱詰めをしている事、良いものを見せていただきま
した。十勝は日本の食糧基地言われるのもなるほどと感心しま
した。職業奉仕委員会の皆様そして関係者の皆様有難うござい
ました
　28 日には音更ロータリークラブの 25 周年式典があり阿部幹
事と出席して参りました。成瀬ガバナー・佐藤ガバナー補佐そ
して友好クラブとして九州のクラブからも数名参加して盛大に
行われました

　「北海道地域における中小企業の人材確保
　　　　　　　　　　　　　支援事業について」
ジョブカフェ・ジョブサロン
道東地区エリアマネージャー
　　　　　　兼コーディネーター　小澤直輝様
　　　　　　　コーディネーター　渡邊久恵様


